

## PREMIOS ANUIES 2018

### Dictamen de los Jurados

De conformidad con lo establecido en la Convocatoria aprobada en la Sesión Ordinaria 1.2018 de Consejo Nacional, relativa a los Premios ANUIES 2018, se emite el siguiente Dictamen, correspondiente a las cuatro categorías previstas:

- **Trayectoria profesional en educación superior y contribución a su desarrollo.** Se recibieron cinco postulaciones que fueron evaluadas en la Sesión Ordinaria 3.2018 de Consejo Nacional, habiendo determinado como ganador al **Dr. Víctor Luis Porter Galetar**.
- **Tesis de doctorado sobre educación superior.** Se postularon 23 tesis de las cuales fueron evaluadas 15 que cumplieron con los términos establecidos. El jurado declaró como ganador al **Dr. Diego Solís Delgadillo**, egresado del Doctorado en Investigación en Ciencias Sociales, de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, México, por su tesis *¿Quién obtiene qué? Grupos de interés en la repartición del presupuesto educativo en México*.
- **Tesis de maestría sobre educación superior.** Se postularon 7 tesis de las cuales solamente fueron evaluadas 3 que cumplían con los términos de la Convocatoria. El jurado declaró como ganadora a la **Mtra. Teresa Margarita Ortiz Lozano**, egresada de la Maestría en Investigación Educativa, en el Instituto de Investigaciones en Educación, de la Universidad Veracruzana, por su tesis *La representación social de la problemática ambiental en profesores de ingeniería civil, de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura del Instituto Politécnico Nacional*.
- **Innovación en la práctica docente.** Se postularon cinco candidatos, dos de la región Noreste, dos de la Sur Sureste y uno de Consejo Regional del área Metropolitana. Después de la evaluación el Jurado determinó como ganadores a:
  - **Región Noreste: Dr. Juan Bernardo Amezcua Núñez**, de la Universidad Autónoma de Coahuila.
  - **Región Sur Sureste: Dr. José Armando Lozada García**, de la Universidad Veracruzana.
  - **Consejo Regional del Área Metropolitana:** Declarado desierto.

Las regiones Noroeste, Centro Occidente y Centro Sur no presentaron candidatos.